
Hallo und Vorstellung

Beitrag von „Rainer“ vom 2. Januar 2014, 19:12

Hallo Achim,
auch von mir ein herzliches Willkommen. Ja mir ging es auch so wie Dir.
Erste Kakteen mit 13 Jahren bekommen und nach fast 40 Jahren hat mich das Hybridenfieber 
gepackt. Das ist wie eine neue Dimension .
Kenne noch die Zeit ohne Internet, wo man sich mit Schwarzweiß Blütenfotos
begnügen musste:

Viel Spass im Forum

Rainer
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